
Descriptif :

Cette sortie s'est déroulée le vendredi 29 mars 2024 avec les élèves des 6 classes de troisième.

Cette sortie s'est déroulée le vendredi 29 mars 2024 avec les élèves des 6 classes de troisième.

Ce projet avait plusieurs objectifs, entre autres :

- ▶ Préparer l'oral du brevet pour les élèves désirant choisir l'un des deux thèmes : "La terre vue d'en haut" et "Devenir un citoyen responsable".
- ▶ Placer les élèves dans un contexte différent du cadre habituel de la salle de classe.
- ▶ Offrir aux élèves la possibilité de découvrir un parc d'attraction d'envergure nationale qu'ils n'auraient peut-être pas eu l'occasion de visiter avec leurs familles.
- ▶ Renforcer la cohésion du groupe classe en faisant vivre aux élèves une journée avec des moments de contraintes imposées par une sortie en groupe, suivis d'un moment en autonomie. Ainsi cette journée a été l'occasion pour certains élèves de mieux connaître leurs camarades.
- ▶ Créer les conditions d'un temps fort qui permette aux élèves de garder un souvenir positif de leur année de troisième.

La journée s'est déroulée selon le planning suivant :

- ▶ Départ en bus à 7h45
- ▶ Arrivée à 10 h à Poitiers
- ▶ Tous les élèves sont restés ensemble jusqu'à 17h30, avec les accompagnateurs, pour suivre les animations à vertu pédagogique, notamment :
 - « La Vienne dynamique » : film présentant le département de façon humoristique (géographie, histoire, traditions).
 - « L'extraordinaire voyage » : film à sensation présentant différentes parties du monde (géographie et paysages).
 - « Dans les yeux de Thomas Pesquet » : film documentaire en 3D sur le séjour de l'astronaute français au sein de la station spatiale internationale pendant 6 mois à partir de novembre 2016 (sciences et technologies).
 - « Chasseurs de tornades » : (sciences et technologies).
- ▶ Pique-nique vers 13 h
- ▶ Dinner au restaurant "Comptoir du monde" à 19 h
- ▶ Retour à 22 h 30.

Tous les participants ont profité pleinement de cette journée, d'autant plus que toutes les attractions étaient accessibles avec des temps d'attente très réduits.

Nous nous félicitons de la très bonne tenue des élèves, que ce soit dans le bus ou à l'intérieur du parc.
